



**Rechazo de la Academia Mexicana de la Lengua
al proyecto de considerar la lengua española como Marca España**

La Academia Mexicana de la Lengua rechaza la propuesta del Gobierno de España de promover la idea de la lengua española como Marca España, e insiste en que los españoles pueden considerar Marca España el español hablado en territorio español, pero no el empleado en el resto del mundo. Por lo tanto, esta corporación manifiesta su desacuerdo con la pretensión de que la Marca España incluya el español utilizado en diversas partes del mundo, postura que también comparten la Real Academia Española (RAE), así como otras Academias hermanas integrantes de la Asociación de Academias de la Lengua Española (ASALE).

Ciudad de México, marzo de 2018
comunicacion@academia.org.mx